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【平成２７年第２回琴浦町議会定例会】  

一 般 質 問 事 項 一 覧 

質 問 議 員 質 問 事 項  

通告１番  

 藤 本 則 明 

①  地方創生について  

②  分庁舎にも期日前投票所の設置を  

③  講演会の対応について  

通告２番  

桑 本 賢 治 

①  情報公開とコスト表示の作成について 

②  図書館の運営について 

③  放課後児童クラブの運営について 

通告３番 

 青 亀 壽 宏 

①  赤碕台場跡の利・活用について  

②  保育を充実・保障する体制を確立する問題について  

③  農林漁業の後継者育成対策は現状でいいのか  

④  同和対策を終了し、すべて法のもとの平等の原則に立っ

た一般対策に移行すべきではないか  

通告４番 

  大 平 高 志 

① 校外活動等における施設利用料について  

② 地域振興の取り組みについて  

③ 認知症対策について  

通告５番 

 澤 田 豊 秋 

①  地方創生について  

②  介護保険について  

通告６番 

 新 藤 登 子 
①  ＡＥＤの点検と周知  

通告７番 

手 嶋 正 巳 

①  ナラ枯れ被害対策の見通しについて  

②  和牛振興対策について  

通告８番 

山 田 義 男 

①  介護制度と地域包括ケアシステムについて  

②  本人通告制度について     ※体調不良により欠席  

通告９番  

高 塚  勝 

①  ふるさと納税について  

②  セクシャル・マイノリティ (性的少数者 )について  

通告１０番  

 川本正一郎  
①  ｢琴浦新時代への挑戦｣実施状況について  

通告１１番  

 桑 本  始 

①「田園回帰」について  

  琴浦流移住・定住策を！  

通告１２番 

 語 堂 正 範 

①  農業政策について  

②  地域おこし協力隊と地域活動団体について  

③  スポーツ・武道を通じたまちづくりについて  

通告１３番 

 小 椋 正 和 

①  クラウドファンディングによる万本桜復活事業と今後

の周辺整備について  

②  県道赤碕・船上山線について  

③  関西事務所について  

④  犯罪防止、犯罪抑止力向上のため町内主要箇所への防犯

監視カメラ設置について  

 


